
7 長野県中野西高等学校

３．安全で安心できる、いじめ・体罰のない学校生活の推進を図る。

４．保護者や地域の信頼を高め、開かれた学校づくりをさらに進める。
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【コメント欄】　学校へのご意見・ご要望などお気づきのことをご自由にお書きください。

令和６年度（2024年度）　学校関係者評価

学校教育目標 重　　　　点　　　　目　　　　標

教育基本法の精神
にのっとり、 平和
的な国家・社会の
有為な形成者を育
成し、敬と愛と信と
に満ちた学園を創
る。

地域から期待される進学校として生徒の支援体制を整え、希望する進路の実現を目指す。
今　年　度　の　重　点　目　標

１．学習習慣の定着を図るとともに、授業内容の充実を目指す。

２．ユネスコスクールの理念に基づき、ESDおよびキャリア教育を推進し、進学校としての取り組みを進める。

【評価の基準】　Ａ：十分　　Ｂ：おおむね十分　　Ｃ：やや不十分　　Ｄ：不十分　　Ｅ：わからない

評価項目 評価の観点 ご意見・ご提言等

Ⅰ

学習習慣の定
着を図るととも
に、授業内容
の充実を目指
す

生徒がより主体的に勉強するための体制･環境づくりができたか。

・授業参観したクラスはどのクラスも課題に対して真面目に取り組んでいた。ただし、もっと生徒同士の交流があっても良いと思いま
した。
・学習に対する意欲は個人差があり、高校生にもなれば結局本人次第かと思います。
・教材や方法を工夫した授業を進められていて、大変よいと思います。次年度も一層教材研究をしてください。

より授業を充実させるとともに、補習・翔舞塾等を通して生徒の学
力補充ができたか。 ・何のために学ぶのか、将来の自分のためにやると、生徒が気付けば自然と意欲は増すと思います。

家庭学習を含めた学習習慣の定着と促進を図れたか。
・そのサポートを保護者もしていきたいと思います。
・自宅学習の質・量を向上すべく他校生徒の意見交換会など開催してみてはいかがでしょうか。

情報機器および学習ソフトを学習習慣の確立や学力向上に有効活
用させるための指導ができたか。 ・生徒は各自タブレットを持っていいて、課題に対してタブレット使用しながら解くことができたいた。

Ⅱ

ユネスコスクー
ルの理念に基
づき、キャリア
教育を推進し、
進学校としての
取り組みを進
める

各学年に対応した進路情報の伝達･講演会が実施できたか。
・新しい取り組みもあり、感心しています。
・進路情報の伝達・講演会を積極的に実施されているところは、次年度も継続して是非お願いいたします

ESDやユネスコスクールの活動等を通して生徒の探究活動を推進
することができたか。

・廊下等に掲示されている模造紙等からは充実した取り組みができているように思いました。
・おごっそフェア等でのコーヒー販売等、良い社会学習になっていると思います。
・中西の強みであるこの取り組みを通して、地域の方との関りや、生徒の体験の場を設け、新たな気づきが生まれていくことを期待
しています。

企業見学・就業体験等、生徒の意識を高めるキャリア教育の推進
ができたか。

ＣＯＬ(クリーン・オリエンテーリング)などの行事や活動を通して地域
との連携が進んだか。

・廊下等の開示物から地域と連携できている様子が伝わってきた。
・街がきれいになり、地元を知り、友達を絆が深まる一石三鳥の行事。新校になっても継続してほしいです。

生徒の国際交流やU-Week（ユネスコウィーク）などの自発的活動
を推進できたか。

・とても素直で真面目な生徒が多いです。
・重大ないじめと確認できる事案がなかったとのこと、先生方の日々の丁寧なご指導の成果かと拝察します。

学校生活に困難を抱えている生徒に対応できたか。 ・特に大きな問題も起きず心配することはありません。

生徒の安全管理意識、危機管理意識を高める指導ができたか。 ・親世代の頃との違いを感じる

・以前、立志館高校の学習発表会を見に行った折に、「中野西高校も、もっと市民の皆さんに学校の活動の様子を発信してほしい」と発言したことがあるが、今後も2つの学校が魅力ある学校だということをどんどんアピールしてほしい。
・今後も、西条区の「ホタルの里」のような地域とのかかわりもよろしくお願いします。
・能登へ災害支援に行かれたことは敬服いたしました。実習にいらした卒業生さんからのエールは非常によい企画だと思いました。次年度も在校生さんのリクエストなど聞いて、comunicativeになると一層楽しい時間になりそうです。
・学校評議員会の資料を見させていただき、学校教育目標、重点目標が達成に向かって進んでいて大変良いと思いました。

生徒の基本的生活習慣確立に向けた指導ができたか。
・廊下ですれ違う生徒の多くが「こんにちは」と挨拶をしてくれていました。
・廊下ですれ違う際も挨拶してくれる生徒が沢山いて気持ちいいです。

校内外の環境美化を徹底できたか。 校内が、いつも整頓されていると思います。

Ⅳ

保護者や地域の
信頼を高め、開
かれた学校づく
りをさらに進める

学校教育活動を、諸事業や通信媒体等で発信できたか。
・学校だよりはもちろんのこと信毎、北信ローカルにも取り上げられており様子を知ることができました。
・ＰＴＡ活動を通して、今の生徒と教育現場を知ることが出来ました。

ＰＴＡ活動等を通じ、保護者と意識の共有を進められたか。 ・生徒は、半分大人なので、着かず離れず見守っていきたいと思います。

Ⅲ

安全で安心で
きる環境を整
え、いじめ・体
罰のない学校
生活の推進を
図る

生徒会活動・部活動等の特別活動を通し、学校の活性化が図れた
か。

・水泳、ソフトボール、野球、卓球等の部活動の活躍、新聞等で知り、うれしく思います。
・部活動については、先生方の負担も多いので、今後変わっていかなくてはいけない課題だと思います。

生徒の人権意識（いじめ、情報モラルなど）を高める指導ができた
か。


